

Rülke: Rächt sich nun, dass der Sommer verschlafen wurde

Einräumen von Fehlern ist ein erster Schritt in die richtige Richtung.

Zur Meldung, wonach Ministerpräsident Winfried Kretschmann Fehler im Umgang mit der Pandemie einräumte, sagte der Vorsitzende der FDP/DVP Fraktion, **Dr. Hans-Ulrich Rülke**:

„Es rächt sich nun, dass der Sommer verschlafen wurde. Die Landesregierung hat versäumt, entsprechende Vorbereitungen zu treffen, um besonders gefährdete Bevölkerungsgruppen zu schützen. So hätte man Alten- und Pflegeheime mit FFP2-Masken, Schnelltests und Luftfiltern besser schützen können. Außerdem ist bei der Digitalisierung der Schulen kaum etwas geschehen, sodass Kinder jetzt statt Fernunterricht gar keinen Unterricht haben.“

Es ist ein erster richtiger Schritt, dass der Ministerpräsident die Fehler jetzt immerhin einräumt.“